



## **SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel**

### **Sammelstellen für Mietroller**

Mietroller sollen in der Altstadt und im Lehel an neu zu errichtenden Sammelstellen abgegeben werden. Sammelstellen sind grundsätzlich als Ladestationen einzurichten, so dass die Aufladung über Nacht vor Ort erfolgt. Erst wenn der Nutzer den Roller an der entsprechenden Ladestation anschließt, endet die gebührenpflichtig Nutzung.

### **Begründung:**

Vor allem in der Altstadt und im Lehel sind herrenlose Roller der verschiedenen Vermieter für viele Anwohnerinnen und Anwohner ein tägliches Ärgernis. Die Vereinbarungen mit den Vermietern sind dahingehend zu ändern, dass diese in ihren Apps und AGB entsprechende Änderungen verankern, die beispielsweise bei Nichtabgabe an einer Sammelstelle zu erhöhten Nutzungsentgelten bei den Mietern führen.

München, den 29.09.2020

Julia Rothmayer

Maria Kiriazopoulou

Wolfgang Püschel